

HUT KOMPPAK ke-1, Pj. Bupati Pasuruan Semangati Pegiat UMKM Agar Lebih Berdaya dan Launching APIK



Jumat, 7 Juni 2024

Pj. Bupati Pasuruan, Andriyanto, memberikan semangat kepada para pengusaha wanita dalam acara HUT Komunitas Perempuan Pengusaha Aktif dan Kreatif (KOMPPAK) ke-1. Ia meninjau stan bazar UMKM, berdialog dengan para pegiat usaha, dan

membeli produk-produk kerajinan lokal. Andriyanto mendorong para perempuan untuk terus meningkatkan kualitas produk dan berkreasi dalam mengembangkan usaha.

Acara ini dimeriahkan oleh penampilan musik band dan dihadiri oleh ratusan ASN dan pengunjung. Selain bazar UMKM, acara ini juga diisi dengan pengukuhan Pengurus KOMPPAK Periode 2023-2026. Terdapat 84 perempuan anggota pengurus yang siap mendukung Pemkab Pasuruan dalam memajukan kewirausahaan perempuan.

Pada momen yang sama, Pj. Bupati Pasuruan meluncurkan APIK, aplikasi pemberdayaan dan peningkatan kapasitas UMKM. APIK merupakan inovasi dari Dinas Koperasi Usaha Kecil dan Menengah yang bertujuan memfasilitasi pegiat UMKM dalam mengembangkan usaha. Aplikasi ini terintegrasi dengan layanan publik dan dilengkapi dengan fitur yang menyimpan informasi profil pengguna UMKM, histori pendataan, program pembinaan, dan prestasi usaha.

APIK diharapkan dapat meningkatkan kapasitas SDM pegiat UMKM dan membantu mereka mengembangkan usaha. Pj. Bupati Andriyanto mengajak para pegiat UMKM untuk memanfaatkan aplikasi APIK dan mengakses fitur-fitur di dalamnya. Bagi UMKM baru yang belum memiliki akun dapat mendaftar melalui situs web resmi APIK.

Melalui acara HUT KOMPPAK ke-1, Pemkab Pasuruan berharap dapat terus mendukung dan mendorong perkembangan UMKM di Kabupaten Pasuruan, khususnya bagi para perempuan pegiat usaha. Dengan adanya aplikasi APIK, diharapkan dapat mempermudah akses informasi dan layanan bagi para pegiat UMKM, sehingga mereka dapat mengembangkan usaha dengan lebih baik.

Berita ini diringkas menggunakan AI. Silahkan scan QR code diatas untuk melihat berita aslinya.